

Ingelheim, 10. Oktober 2023

Pressemitteilung

Gästezimmer und Ferienwohnungen zur Vermittlung gesucht

Nicht nur während des Rotweinfests ist die Stadt Ingelheim ein begehrtes Reiseziel. Die Zahl der Gäste, die Ingelheim als spannende touristische Destination entdecken, nimmt zu. Schließlich kann die Rotweinstadt nicht nur mit ihrem reichen kulturellen Erbe punkten. Hochwertige Kulturveranstaltungen, Weinerlebnistouren oder Stadtfeste locken ebenfalls viele Gäste an. Darüber hinaus ist Ingelheim ein idealer Startpunkt für Radtouren oder Wanderungen durch das rheinhessische Hügelland. Die zunehmende Attraktivität der Rotweinstadt führt dazu, dass bei der Tourist-Information im Ingelheimer Winzerkeller immer mehr Anfragen nach Unterkünften eingehen. Doch die Zahl an Zimmern und Ferienwohnungen ist begrenzt. Daher werden nun weitere Anbieter gesucht – seien es Weingüter, Hotels, Gästehäuser oder private Zimmervermietungen.

„Wir brauchen zusätzliche Kapazitäten“, sagt Kathrin Saaler, Leiterin der Tourist-Information. Die Stadt Ingelheim habe kulturell und historisch eine Menge zu bieten und sei als Weinerlebnisregion fest etabliert. Leider fehle es an Unterkünften, um der steigenden touristischen Nachfrage gerecht werden zu können. Nicht nur während des Rotweinfests seien die Kapazitäten komplett ausgereizt, in der Zeit zwischen Ostern und Oktober werde es immer schwieriger, den Bedarf zu decken. Daher der Appell an potenzielle Vermieterinnen und Vermieter, sich bei der Tourist-Information (E-Mail: touristinformation@ikum-ingelheim.de, Telefon: 06132-710 009 200) zu melden, wenn sie – dauerhaft oder auch nur zeitweise – ein Gästezimmer beziehungsweise eine Ferienwohnung zur Verfügung stellen möchten. Besonderer Bedarf besteht in den neuen Stadtteilen Heidesheim (mit Heidenfahrt) und Wackernheim, gesucht werden aber auch zusätzliche Angebote in Großwinternheim, Frei-Weinheim oder Sporkenheim.